
夏日装修安全先行
夏季气温较高，气候干燥，施工现场材料堆放较多，从安全角度出

发，材料尽量放在阴凉处，避免内部由于空气不流通、温度过高而引起
燃烧造成火灾。

夏季材料还要尽量减少在工地堆放，这样可以减少事故发生的隐
患，另外，作业时的电器、工具尽量与材料保持一段距离，带电作业时
尽量远离材料，最好将工作区域和材料区域作一个合理的划分。

防潮、防暴晒
夏季购买木制品包括施工主料大芯板，辅料白木条、阴角线、门边

线、窗框线和在墙下沿的踢脚板等，都需要检测木制品的含水率。在
建材市场，一般木制品专营店都应有木材含水率的测量仪。按国家规
定，标准板材的含水率不能超过12%。专家建议，在雨季购买材料时，
可适当选择干燥些的，当材料进场后略放置一两天，使它与周围湿度
相同，这样使用起来就比较合适了。另外，板材要防止强烈阳光的暴
晒，如遇雨天湿度大时，储存时则需要采取防潮、防变形的措施。不要
把板材、木料搁放在阳光直射的房间，阳光的暴晒会使木制品装饰的
油漆和胶加速老化。也要防止雨水使木制品引起膨胀变形，甚至发
霉，因此在日常生活中要特别注意。

壁纸、涂料应自然阴干
涂料和壁纸是常用的饰墙材料。春季因为空气潮湿，为了让墙

壁尽快干而打开门窗通风透气。夏季则不同，因为干燥，所以壁纸
在铺贴前一般要放在水中浸透，然后再刷胶铺贴。如要这时打开门
窗，让刚铺贴好的壁纸吹“穿堂风”，壁纸会因为迅速失水而发生收
缩变形现象。

去除霉味
家居装修中常会碰到乳胶漆因为干得慢、在潮热天气中会发霉

变味的问题。对此，装修公司通用的办法是开空调抽湿，抽走空气

中的水分；家具柜门不关闭，保持通风。装修后，还会遇到各种气味
散不出去的问题，影响人们的健康。装修公司的建议是，装修后多
摆绿色植物，或者在房间内放两三个柠檬、橘子、香蕉，均可达到快
速去味的效果。

季节性问题不要急于修补
春季空气湿度大，墙、地面、木质家具中所含的水分都比较多。进

入夏季，空气逐渐变得干燥，这时可能会因季节变换，气温、湿度不同
而出现一些问题，如木地板收缩，板与板之间缝隙加大；墙面与门框因
种类不同的材质，收缩率不同，出现缝隙；墙面出现开裂……这些都是
属于季节性转换中出现的正常现象。这时修补，水分继续挥发，墙面
仍有可能继续开裂。应等到墙面水分与外界气候适宜的情况下再进
行一次修补，这样效果会更好。

郑州晚报记者 白贺

夏季由于空气过于干燥或过于潮湿
两种极端天气现象，一向不被认为是家
装的好季节。但业内人士及专业家装设
计师表示，其实在夏季家居装修，尤其是
二手房装修，只要处理好细节问题，按照
正常的工艺、工序来做每一项工作，同样
让您胜券在握。

8 点 30 分，近千余名关注“长江一号”
项目已久的意向购房客户已围满了营销中
心的整个广场，一睹长江一号项目的恢弘
风采，活动现场场面宏大，彩旗飘扬，整个
现场热闹非凡。在众多客户的期待、激情
飞扬的音乐和绚丽多姿的舞蹈中，9 点 30
分，长江一号营销中心开放仪式正式开
始。中银集团董事长王根喜及多元地产副
总经理长孙仲云致辞，王根喜表示，河南中
银集团将积极整合集团资源，始终以业主
的利益为第一，用一流的规划，一流的设
计，一流的施工，一流的服务，把长江一号
打造成高品质、高品位的现代化生活大
城。长孙仲云在随后的讲话中也提出，长
江一号项目交通便利，紧邻京广快速路、长

江路等重要交通要道，占据了天时、地利、
人和的先决条件。作为一个国际化城市的
综合体，长江一号必将以建设南郑州优质
住宅为目标，改写城南生活格局。

9 点 55 分，王根喜和长孙仲云分别代
表集团公司及多元地产共同为舞狮点睛，
并一起转动长江一号领航舵，祝愿项目一
帆风顺、乘风远航。旋风金箔同时漫天喷
放，现场顿时变的绚丽缤纷。

紧接着，中原区域最大的游轮式“可移
动自由分离式沙盘揭幕仪式”环节更是将活
动推向高潮，在上千名客户的共同见证下，
王根喜和长孙仲云揭开长江一号神秘面纱，
现场客户一片惊叹。接下来在置业顾问的
讲解下，客户开始自由体验参观沙盘。

长江一号
领航南郑州上城生活
6月23日，长江一号售楼部正式开放

6月23日，位居郑州长江路与京广快速路交会处的“长江一
号”项目在全城热切瞩目中揭开面纱，本次活动不仅得到了社会
各界嘉宾及媒体的持续关注，而且吸引了千余名意向客户慕名
一探究竟，此次售楼部的盛大开放标志着“长江一号”领航南郑
州上城生活正式拉开帷幕。 郑州晚报记者 王磊 文/图

之提
醒 联盟计

中原建材品牌高峰论坛下周举行

众所周知，2012 年，随着原材料价格上
涨、运输费用、人工成本以及房屋租金的提
高，再加上国家对上游房地产市场进行的一
系列调控，使得下游家居市场的形势变得越
发严峻。然而，无论外界环境如何变化，消费
者的消费心理以及消费需求始终都应该是商
家制定营销策略以及市场定位的导航仪。

2013年，作为家居行业产业链条中重要
的一环，建材品牌主动出击，谋求经营思路、
营销策略以及售后服务等变化，从而取得了
良好的社会效益。

作为中原地区主流媒体，《郑州晚报·第
一家居》理应尽到媒体的一份责任，在引导
市民理性消费的同时，更要为家居市场商家
搭建更为广阔的销售、服务平台。

在此背景下，“第一家居”行业高峰论坛
强势启动。本次高峰论坛以“联盟计”为主
题，第一家居将邀请“龙头”建材品牌负责人
与行业专家、热心读者一同共商大计，引导
中原家居市场健康、良性发展。

《郑州晚报·第一家居》负责人表示，本
次高峰论坛之所以以“联盟计”为主题，目的
就是要通过目前家居行业联盟多、团购频这
一市场现状，透视出行业发展中营销举措从
单一发展为多元化的市场规律，从而为市民
提供一份最为翔实、客观的消费指南。

郑州晚报记者 白贺
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长江一号项目是由河南省多元投资开
发有限公司倾力打造的首个百万平米城市
综合体项目。

据悉，多元投资是河南中银联合投资
集团下属的实力房地产开发公司，中银集
团成立于2003年12月，业态范围涵盖金融
服务、房地产开发、汽车销售服务、生态园
林、高效农业、酒店管理等多种经营领域，
是目前省内屈指可数的新型资本运营管理
集团公司。

中银集团在坚持原有核心经营领域
的基础上，以房地产业作为重点发展战
略，长江一号项目作为集团公司在房地产
业的大型城市综合体项目，必将积极整合

集团多方资源，保证将长江一号项目打造
成南区乃至整个郑州市屈指可数的精品
高端项目。

长江一项目总占地面积约 376 亩，涵
盖了住宅、商务办公、时尚购物广场、开放
式商业街区等多种业态。七大产品组团集
商务、时尚娱乐、教育、居住等多项功能为
一体，将成为南郑州标杆城市综合体。

凡揽大势者，皆以前瞻眼光容万物，借
顺势成就恢弘霸业，长江一号守城南之心，
揽二七新城、中央商务区万千繁华汇于此，
凭百万平米之势，泊京广快速、长江路黄金
十字，以超豪华阵容中心万慕之城，领航南
郑州上城生活。

承揽大势 城南标杆城市综合体

全城瞩目 千余名客户慕名而至
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